

ときわの家だより

令和5年10月25日 第 254号発行 ときわの家



生活支援員 井上 成代

秋も深まり寒さを感じる季節となり皆様いかがお過ごしでしょうか？

先日、10月6日（金）秋祭りが八重ホールのグランドでありました。新型コロナウィルス・インフルエンザ感染予防に伴い、利用者様、職員のみでの開催となりました。輪投げやヨーヨー釣り、お菓子のつかみ取りなどのゲームがあり沢山の笑顔が見られています。焼き肉や焼きそば、おにぎりワインナーと、どれも美味しそうにお腹いっぱい召し上がられ、とても喜ばれていました。スマイル班、ほのぼの班それぞれ活動中に練習してきたダンスを披露し、職員による出し物もあり、大変盛り上がりました。

新型コロナウィルス感染が5月8日以降、季節インフルエンザと同じ5類感染症に変更され、外出制限、行動制限はなくなりましたが、ときわの家では施設内感染を考慮し、現在、帰省は中止となつており、ご家族の皆様、利用者様がお会いできる機会がなく、寂しく思っていると思います。これからも、ときわの家では感染予防に努め手洗い、うがい、消毒を徹底して感染予防に努めて参りたいと思います。

今年度も残りの半年、利用者様が楽しみにしている色々な行事がまだまだあります。保護者の皆様も健康管理に気をつけてお過ごし下さい。

☆十五夜☆



9月29日に十五夜行事がありました。はじめに団子入れを行いました。団子に見立てた玉をカゴめがけて思いっきり投げ入れ、入ると嬉しそうな笑顔が見られました。ブルーシートを土俵にしたトントン相撲では、職員の顔写真を貼った力士同士の対戦に大変力が入っていました。

ワックスかけ外出



9月23日にワックスかけ外出がありました。スマイル班は吉田運動公園、ほのぼの班は丸山自然公園などに出掛け、自然や動物とふれあいお昼はお弁当を美味しいように召し上がっていまします。レクレーションもありとても喜ばれていました。

☆秋まつり☆



職員と一緒に食事中



ヨーヨー釣り



実習生と一緒に



職員による出し物

今年の秋祭りもご利用者様と職員のみでの開催となりましたが、保護者の皆様にはご理解頂き大変感謝しております。



利用者様による出し物

♡アイスクリーム♡



8月18日はアイスクリームの移動販売がありました。皆さん好きなアイスクリームを選ばれ美味しいように召し上がっていました。

・11月・12月の主な行事

- ・バイキング昼食
- ・インフルエンザ予防接種
- ・クリスマス会
- ・消防総合訓練（消防署立会）
- ・餅つき

・予定は変更になる事もあります。

・11月の休業日

- 4(土) 5(日)
11(土) 12(日)
18(土) 19(日)
25(土) 26(日)

・12月の休業日

- 2(土) 3(日)
9(土) 10(日)
16(土) 17(日)
24(日) 31(日)

・営業時間は原則として
午前9時から午後4時までです。

*今回の題字は 丸尾綾様 に書いて頂きました。